

MEDIO: IMAGEN RADIO
NOTICIERO: NEGOCIOS EN IMAGEN
FECHA: 24/MAYO/2023

El cambio en la política monetaria del banco central manteniendo la tasa, beneficia a los bancos: Rodrigo Marimon

Extracto de la entrevista con Rodrigo Marimon, Assistant Vicepresident de Moody's Investors Service, en el programa "Negocios en imagen", conducido por Darío Celis y Rogelio Varela en Imagen Radio.

DARIO CELIS: En un reporte Moody's Investors Service aseguró que la pausa en el ciclo alcista de la tasa de interés de referencia del Banco de México es positiva para la banca nacional, ya que va a favorecer a una mejoría generalizada en los márgenes y la rentabilidad.

Vamos a platicar con Rodrigo Marimon, Assistant Vicepresident de Moody's Investors Service. ¿Cómo estás, Rodrigo? Muy buenas tardes.

RODRIGO MARIMON: Qué tal Darío, Rogelio. ¿Cómo están? Gusto en saludarlos de nuevo.

DARIO CELIS: Muy bien, muchas gracias. Es un respiro para la banca el hecho de que Banxico esté pausando el ciclo alcista e incluso lo podría empezar a disminuir de acuerdo con lo que dicen algunos colegas tuyos. Podríamos estar ante el inicio de una baja en las tasas de interés para acercarnos, algunos pronostican a finales del 2024, ya más al objetivo del instituto central de 3 más/menos un punto porcentual.

RODRIGO MARIMON: Exacto. Bueno, para nosotros es positivo principalmente porque hemos visto cómo en los últimos trimestres, ya en el cuarto trimestre del año pasado y en el primero de este 2023 los bancos han empezado a sufrir la subida de sus costos de fondeo, de sus costos de financiamiento, hemos visto que en algunos bancos, los bancos que ya han reportado resultados del primer trimestre de este año, vemos para algunos una caída en sus márgenes por interés, mientras que consideramos que al menos parece un cambio en la política monetaria del banco central manteniendo la tasa, va a beneficiar primero, a frenar esa suma de los costos de fondeo, mientras que la cartera de crédito todavía se sigue refinanciando a tasas altas, porque nosotros sabemos que para ver el impacto completo del alza de las tasas de interés, hay que esperar por lo menos seis meses para que esos créditos se refinancien a tasas más altas.

E igualmente como tú bien dices, nosotros no estamos viendo en este momento que las tasas vayan a caer muy abruptamente, para nada, y el comunicado del banco central también lo menciona, que hay riesgos hacia adelante como todavía una inflación subyacente alta, la política monetaria en los Estados Unidos y el tipo de cambio, van a ser temas que en nuestra opinión van a mantener las tasas altas por mayor tiempo. Y como tú bien dices, puede ser hasta fin del 2023, entrado el 2024.